



4 Pièces

95 m²

Réf. MZIPARG142

2 300 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Michaël Zingraf: Situé en plein cœur du quartier de l'Odéon, rue Mazarine, dans un bel immeuble ancien de 1780 de bon standing avec ascenseur. Appartement en parfait état de 95m2 au 1er étage, comprenant une entrée, une très belle pièce de réception avec salon et salle à manger bénéficiant d'une très belle cheminé, une grande cuisine équipée, une belle suite parentale avec salle de bains et dressing, une seconde chambre avec salle de douches. Le bien bénéficie d'une très belle hauteur sous plafond. Une belle cave complète ce bien. Nombre de lots : 19

Located in the heart of the Odéon district, rue Mazarine, within a beautiful old building dating from 1780 with a lift. Flat in perfect condition of 95m2 on the 1st floor, comprising an entrance hall, a very beautiful reception room with lounge and dining room benefiting from a very beautiful fireplace, a large fitted kitchen, a beautiful master suite with bathroom and dressing room, a second bedroom with shower room. The property benefits from very high ceilings. Very high ceilings. Number of lots: 19

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

